



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1-9	20/08/2024	LEGISLATIVO

PRIMERA

Llama a no ser “paleros de los potentados”

Aunque destacó que los trabajadores del Poder Judicial son libres de manifestarse, el Presidente dijo que es necesario que se informen para no ser manipulados. / 9

PRESIDENCIA

Piden que no sean “paleros”

Llama a trabajadores a tener la información adecuada para no ser manipulados

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

Aun cuando el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, señaló que los trabajadores del Poder Judicial federal están en su derecho de manifestarse en contra de la iniciativa de reforma que se analiza en el Congreso de la Unión para limpiar de corrupción la impartición de justicia en el país, es necesario que posean la información adecuada para que no sean “manipulados” y no terminen siendo “paleros” de los potentados.

Al dirigirse a los trabajadores de juzgados y tribunales que ayer lunes iniciaron

un paro de labores en protesta a la elección de jueces, magistrados y ministros por la vía del voto popular, López Obrador mencionó que los empleados saben de la corrupción que hay por parte de la mayoría de los juzgadores federales y lo que pretende la reforma es acabar con ella.

“Nosotros no estamos en contra de los trabajadores de México, nosotros estamos en contra de la corrupción y de los privilegios y hay corrupción y hay privilegios en el Poder Judicial y los trabajadores lo saben y lo que queremos es corregir, que desaparezca la corrupción en el Poder Judicial, sobre todo arriba, la corrupción la llevan a cabo jueces, magistrados y ministros; no todos, pero sí muchos de ellos que dejan en libertad a delincuentes tanto del crimen organizado como de cuello blanco.

“Si teniendo esa información –que la tienen– ellos deciden ir a una huelga, también están en su derecho, nada más que van a servir de paleros a quienes forman parte de la corrupción en el poder judicial”, sentenció López Obrador en su conferencia de prensa desde Palacio Nacional.

En el primer minuto de ayer lunes 19 de agosto del 2024, trabajadores del Poder Judicial Federal en San Lázaro cerraron el recinto que alberga a distintos tribunales y decidieron montar guardias en medio de consignas contra el denominado plan C, que incluye renovar el Poder Judicial.

Al tiempo, en un posicionamiento frente a la opinión pública, los trabajadores aseguraron que los cambios a la ley que se proponen sí atentan contra sus derechos laborales al politizar la justicia.